



Autohaus Wahl Dillenburg GmbH & Co. KG.

NEUBAU EINES BMW-AUTOHAUSES

Schnelle Fakten

Bauherr: Autohaus Wahl Dillenburg GmbH & Co. KG

Ort: Dillenburg

Gebäudetyp: Einkauf & Handel

Bauzeit: 10 Monate

Leistungen: Schlüsselfertig

Baujahr: 2015

Eine repräsentative Verkaufs- und funktionale Werkstattfläche für Autos der Marke BMW bietet das neue Autohaus Wahl in Dillenburg. 2015 errichtete Brüninghoff den Neubau innerhalb von zehn Monaten schlüsselfertig nach Plänen des Architekturbüros archiNetwork. Das Bauvorhaben wurde von der Autohaus Wahl Dillenburg GmbH & Co. KG in Auftrag gegeben und beinhaltet im Vorfeld den Abbruch eines Möbelmarktes auf dem Grundstück. Insgesamt steht mit dem Neubau eine Nutzfläche von rund 1.600 Quadratmetern zur Verfügung. Diese verteilt sich auf einen zweigeschossigen, massiv gebauten Gebäudeteil sowie die Werkstatt und Ausstellung in Stahlbau. Eine großzügige und transparente Präsentationsfläche bietet die 30 Meter lange Glasfront der 240 Quadratmeter großen Ausstellung. Für den Bauauftrag zentral war die Bauweise nach den Corporate Identity Leitlinien von BMW und die Koordinierung mit den bauseitigen Gewerken für die KFZ Technik.

Autohaus Wahl Dillenburg GmbH & Co. KG.

NEUBAU EINES BMW-AUTOHAUSES

